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ガバナー公式訪問 
 
 

 

月間テーマ≪母子の健康月間≫ 

2023～24 年度 広木規男会長テーマ 

『温 故 知 新』 

RI 会長 ゴードンＲ．マッキナリー 

第 2550 地区ガバナー 三井福次郎 

た 

 

司 会           直井 睦ＳＡＡ 

ロータリーソング♪四つのテスト♪ 

ビジター紹介        広木規男会長 

 三井福次郎ガバナー（佐野 RC） 

 安藤知彦君（佐野 RC） 

 横井 孝君（佐野 RC） 

会長あいさつ        広木規男会長 

 今日は、三井ガバナー公式訪問の日です。 

挨拶は何の話をしたらいいのか迷いましたが、最 

近日本語が乱れている中で、間違った使い方をし 

ている慣用句二つを紹介します。 

一つは「敷居が高い」という言葉です。意味は、 

相手に不義理をしていて、その人の家に行きにく 

いことです。例えば、「あの高級有名店は敷居が高 

くて行けないよ」は間違いで、「ハードルが高くて 

行けないよ」が正解です。 

二つ目は「情けは人の為ならず」最近は、誤っ 

て「情けをかけると甘やかすことになるのでその

人のためにならない」という意味だと解釈されて

います。本来は、「人に親切にすることは、巡り巡

って自分に良い報いがある」という意味です。 

これは、ロータリーの第２標語である「最もよく

奉仕する者、最も多く報いられる」と同じ意味で

あると言われています。 

 

ニコニコ BOX       高根澤良一委員 

藤原君  第４グループ最初の公式訪問です。三井

ガバナーどうぞ宜しくお願いします。 

広木君  三井ガバナー、暑い中ようこそ。今日は

最後まで宜しくお願いします。 

横井君・安藤君  随行員としてまいりました。 

宜しくお願い致します。 

三井ガバナーより過分に頂戴しました。 

＜三井ガバナー、随行の皆様ようこそ益子 RC へ＞ 

  猪口君 伊藤君 大島君 小幡君 河原君 

  佐藤君 関口君 高橋さん 高根沢君 

  塚本君 富田君 直井 睦君 直井康浩君  

  萩原君 日下田君 平野君 広木君 松崎君 

  柳君 山田君 

 ＜三井福次郎ガバナー公式訪問＞ 

バナー交換 

 



 

 

＜RI会長プロフィール＞ 

ゴードン R・マッキナリー 2023～24年度会長 

 ・1984年、26歳でロータリーに入会 

 ・サウス・クイーンズフェリーRCに所属 

 ・2016年までエディンバラで歯科医院を経営。 

＜会長ビジョン＞ 

 ・ロータリーの仲間になりたいと思う全ての人、 

  世界で良いことをしたいと願う全ての人が、 

それぞれに合った方法でどこででも参加でき 

るロータリーとなること 

＜会長イニシアチブ＞ 

 ①メンタルヘルス（心の健康）の優先 

   ・心の健康に伴うスティグマ（差別・偏見）

の解消。 

   ・メンタルヘルスのニーズに関する認識の

向上 

   ・メンタルヘルスの支援や治療へのアクセ

ス改善 

 ②バーチャル交流を通じた平和構築 

   ・異文化を体験し、新しい友人を作り、国

際的な認識を深める為の新しい方法を提

供する。 

   ・時間、健康、経済的な理由で入会が困難

な人に参加への道を開く。 

 ③女児のエンパワメント 

   ・女児の健康、福祉、教育、経済的安定を

向上させる活動を続けること。 

 

＜三井福次郎ガバナープロフィール＞ 

 ・三福工業株式会社  

   ゴム製品製造の 5代目として会社を継ぐ 

 ・1970年、夏期交換学生として渡米 

 ・1981年、佐野ロータリークラブ入会 

 ・2017年、第 9グループガバナー補佐 

＜地区スローガン＞ 

 ・ロータリーの基本はクラブです。 

 ・クラブを通したロータリー生活を楽しみまし 

ょう。 

 ・言葉や口先だけでなく「行動」をもって誠実 

にロータリーを楽しみましょう。 

＜会長方針＞ 

①クラブ活動の再構築 

②3年後或いは 5年後のクラブを描きましょう 

③仲間を増やそう 

④次の世代の若者に少しでも手厚い援助を 

⑤ポリオ撲滅に力を 

⑥ロータリーを知ってもらう 

 

・2年～3年先のクラブをどうしたいか、それを

描いて欲しい。 

・コロナも落ち着き、コロナ前の事を再開する 

だけでなく、そこからこの先どうしていきた 

いかを話し合って欲しい。継続にも繋がる。 

＜ポリオ（小児マヒ）撲滅に力を入れる＞ 

 ・10/24(火)のポリオデー その前後で何か行事

を行って欲しい。ポリオデーを開催すること

によって、地域に RC を周知してもらうきっ

かけになる。行動を起こして欲しい。 

 ・9/3(日)の補佐会議では、各クラブで何をする

か報告してもらう。 

 ・日経新聞にはポリオデーの広告を出し、10/24

には、各新聞、メディアなどでも取り上げる。 

 ・以前は、三種混合ワクチンにポリオワクチン

が入っていて、集団接種をしていたが、現在

は任意の為、接種していない子が多くなった。 

  アメリカやイギリスも任意の為、広がる可能

性は多いにある。 

 

     ＜オープンディスカッション＞ 

河原会員 

  米山奨学生などは中国からの学生が多いよう

に思いますが。 

三井ガバナー 

  10 月から受付を開始して、1 月末に結果が出

ます。応募者 50名のうち 7割が中国人です。 

  米山委員会としては、一つの国に偏らないこ

とが暗黙の了解となっていますが、中国の学

生は、仲間からの情報を得て論文を書くので 

  それを見破るために、3回面接を行います。 

  米山委員会では、できるだけ中国からの学生

を 4割に抑える努力をしています。 

 


